

Les agriculteurs canadiens: Nourrir le Canada et le monde



L'industrie agricole canadienne est l'un des secteurs les plus vitaux et les plus dynamiques du pays. Elle contribue de manière significative à notre économie, à notre sécurité alimentaire et à l'approvisionnement mondial en denrées alimentaires. Des vastes champs de blé des Prairies aux fermes laitières du Québec en passant par les vergers de la Colombie-Britannique, les agriculteurs canadiens travaillent sans relâche pour nourrir notre pays et le monde entier, et ils ont de quoi être fiers.

Un pilier de l'économie canadienne

L'agriculture génère des milliards de dollars par an et emploie des centaines de milliers de personnes. En 2023, le secteur agroalimentaire canadien a contribué pour plus de 140 milliards de dollars au PIB national et a employé plus de 2,3 millions de Canadiens, ce qui en fait l'une des plus grandes industries du pays.

Le Canada est l'un des principaux exportateurs mondiaux de produits alimentaires tels que le blé, le canola, les légumineuses et la viande de bœuf. Nos agriculteurs fabriquent des produits de haute qualité qui répondent à des normes rigoureuses en matière de sécurité et de durabilité, ce qui garantit que les produits canadiens sont demandés dans le monde entier.

Nourrir les Canadiens grâce à des pratiques durables

Au-delà de ses contributions économiques, l'agriculture joue un rôle essentiel en veillant à ce que les ménages canadiens aient accès à des aliments sûrs, nutritifs et abordables. Les agriculteurs sont à la pointe de l'innovation et utilisent des techniques d'agriculture de précision, des méthodes de conservation des sols et une gestion durable de l'eau pour améliorer la productivité tout en protégeant l'environnement. Les investissements dans la recherche et la technologie aident les agriculteurs à réduire leur empreinte carbone, à accroître leur efficacité et à s'adapter aux défis climatiques.



Soutenir les communautés rurales et au-delà

L'agriculture est l'élément vital de nombreuses communautés rurales à travers le Canada. Les exploitations familiales, les coopératives et les entreprises agroalimentaires fournissent des emplois essentiels et contribuent aux économies locales. Un secteur agricole canadien performant soutient les

infrastructures, les écoles, les services de santé et les petites entreprises dans les zones rurales, garantissant ainsi la prospérité de communautés dynamiques.

Le rôle du Canada dans la sécurité alimentaire mondiale

Avec une population mondiale en croissance rapide, la sécurité alimentaire est une question urgente. Le Canada a la chance de disposer d'une abondance de ressources naturelles et de terres, ce qui fait de lui l'un des rares pays à pouvoir produire beaucoup plus de nourriture qu'il n'en consomme.

C'est pourquoi le Canada est particulièrement bien placé pour jouer un rôle de premier plan dans la lutte contre la faim dans le monde, aujourd'hui et à l'avenir. En soutenant les agriculteurs canadiens, nous ne nous aidons pas seulement nous-mêmes, nous aidons des millions de personnes à travers le monde à assurer leur sécurité et leur disponibilité alimentaires.

Les défis de l'agriculture

L'agriculture peut être une carrière gratifiante, mais difficile, avec de nombreux facteurs indépendants de votre volonté. Le changement climatique, les pénuries de main-d'œuvre et les problèmes commerciaux sont autant de facteurs qui pèsent sur les agriculteurs.

La hausse des prix des intrants essentiels tels que le carburant et les engrais a entraîné une augmentation du facteur de risque global de l'agriculture canadienne, la saison 2022 ayant été qualifiée de « saison agricole la plus risquée de l'histoire du Canada ».

À la Fédération canadienne de l'agriculture, nous continuons à plaider en faveur de politiques qui soutiennent les agriculteurs, en veillant à ce qu'ils disposent des ressources nécessaires pour s'adapter et se développer. Les investissements dans l'agro-technologie, le soutien aux jeunes agriculteurs et le renforcement des accords commerciaux contribueront à assurer un avenir prospère à l'agriculture canadienne.

Les agriculteurs canadiens travaillent dur pour apporter de la nourriture à nos tables tout en stimulant la croissance économique et la durabilité environnementale. En tant que consommateurs, soutenir les agriculteurs locaux, choisir des produits fabriqués au Canada et plaider en faveur de politiques qui renforcent le secteur agricole, c'est contribuer au succès de l'industrie.

En reconnaissant le rôle essentiel de l'agriculture canadienne, nous pouvons assurer sa croissance continue et sa capacité à nourrir notre pays et le monde entier pour les générations à venir. La FCA reste déterminée à soutenir les agriculteurs et à favoriser un secteur agricole prospère et durable qui profite à tous les Canadiens.

Si vous souhaitez en savoir plus sur les politiques que les agriculteurs souhaitent voir adopter lors des prochaines élections, cliquez ici.